BAYSHORE BANNER

En nuestro 67º año de servicio a la comunidad

A partir del 6 de noviembre: nuevo horario de oficina del distrito

Lunes 9 a. m. - 12 p. m. Martes a viernes: 8 am - 6 pm

AVISO A TODOS EN BAYSHORE

Su Asociación de Propietarios de Bayshore Gardens está aquí para ayudarlo y nos gustaría agregar algunas actividades divertidas e interesantes a nuestro programa. Si desea alguna de las siguientes actividades, háganoslo saber. Puede enviarles un correo electrónico o escribirlos y llevarlos a la siguiente función de propietarios con su nombre y número de teléfono.

EN LAS REUNIONES: comidas compartidas, cenas temáticas, comidas compartidas con subasta silenciosa, programas con oradores

ACTIVIDADES: Viaje en autobús a Hard Rock, crucero de 2 horas LeBarge, crucero con cena Marina Jacks, hoguera, subasta, reunión social de helados, venta de garaje del vecindario, feria de artesanías, fiesta de pizza en la piscina, fiesta de vino y queso en el porche, espectáculo de talentos, Hobby Club, bailes de salón, tarde de bridge o pinochle, clase de arte, clase de fotografía, cena progresiva (6 personas por curso)

Los tribunales están abiertos de 8 a.m-4 pm





HOA y vigilancia vecinal

¡No te pierdas nuestro próximo desayuno, el sábado 10 de febrero! Se realizan siempre el segundo sábado de cada mes en el Salón de Recreación de 9 a 11 horas. El desayuno es gratis para los miembros de la Asociación de Propietarios y solo \$5.00 para todos los demás. Si no se ha registrado ni renovado su membresía de propietario de vivienda, solo cuesta \$10 al año por familia. Me gustaría agradecer a nuestros voluntarios Marlene, Garth y Gwen que ayudan a preparar, servir y limpiar. ¡Sin ellos, no habría desayuno de sábado por la mañana!

Hablando de voluntarios, la Asociación de Propietarios y Vigilancia Vecinal necesitan voluntarios y líderes. Estos clubes tienen mucho que ofrecer a la comunidad, pero necesitamos su ayuda para hacerlo posible. Considere donar unas horas de su tiempo para ayudar a mantener estos clubes de larga data o podríamos seguir el camino del Studebaker de 1951.

¡Recuerda que estamos todos juntos en esto! ¡¡Si ves algo, di algo!! Para emergencias, llame al 911 o a la línea que no es de emergencia de la Oficina del Sheriff del condado de Manatee al 941-747-3011 Ext: 2260 o llame a Dan Rawlinson, quien está disponible en cualquier momento al 941-755-9388.

AVISO DE REUNIONES PARA 2024

Fechas de las reuniones de 2024 para el distrito de recreación y parques de Bayshore Gardens Todas las reuniones se llevan a cabo en el Salón de Recreación de Bayshore Gardens ubicado en 6919 26th Street W., Bradenton, FL 34207 a las 7 pm. Cualquier persona que necesite más información o adaptaciones especiales para asistir a una reunión, puede llamar a la Oficina del Distrito al (941) 755-1912.

Comité	Sesión de trabajo	Junta directiva
5 y 6 de marzo 2 y 3 de abril 7 y 8 de mayo 4 y 5 de junio 2 y 3 de julio 6 y 7 de agosto 3 y 4 de septiembre Octubre 12 5 y 6 de noviembre	14 de febrero 13 de marzo 10 de abril 15 de Mayo 12 de junio 10 de julio 14 de agosto 11 de septiembre 9 de octubre 13 de noviembre 11 de diciembre	febrero 28 27 de marzo 24 de abril 29 de mayo 26 de junio 24 de julio 28 de agosto 25 de septiembre 23 de octubre 20 de noviembre 18 de diciembre

Club de yate

El Bayshore Gardens Yacht Club tiene un nuevo liderazgo para 2024. Cualquiera puede ser parte del Yach Club, ¡ni siquiera es necesario tener un barco! Las cuotas de membresía son de \$20 para individuos y \$30 para familias.

Con el nuevo año llegan nuevos cambios. El club ofrecerá clases/seminarios sobre navegación (a motor y vela), pesca, navegación, equipamiento, satélite, teléfono y mucho más si lo solicitas. También organizaremos paseos en botes a motor y de vela y una comida compartida mensual BYOB con música en vivo y baile.

También estamos registrados en otros Clubes Náuticos para actividades de regatas.

¡Tenga en cuenta que no somos un grupo Podunk! Estamos aquí para brindar diversión para familias y adultos durante todo el año 2024. Entonces, si está buscando algo que hacer, únase a nosotros, sus dos primeras reuniones son gratuitas, pregunte por Dan, lo presentaré y me aseguraré de que se lo pase genial. Gracias por considerarnos.

Como siempre, consulte su banner de Bayshore y el sitio web del distrito www.bayshoregardens.org para conocer los clubes y eventos locales. -Dan Rawlinson 941-755-9388

Distrito de recreación y parques de Bayshore Gardens Reunión del Patronato

Miércoles 20 de diciembre de 2023 a las 19:00 horas.

Preliminares: se pasó lista y se estableció quórum. La reunión fue declarada abierta al orden a las 7:04 p. m. por el presidente Morris Raymer. Se llevó a cabo el juramento a la bandera.

Fideicomisarios asistentes: Barbara Susdurf, Terry Zimmerly, Morris Raymer, Dan Rawlinson, Belle Baxter y Cori Howell

Fideicomisarios ausentes - Barbara Greenberg

También asistirá: Gia Cruz, Gerente de la Oficina del Distrito

Reunión de emergencia de Cure celebrada el miércoles 13 de diciembre de 2023 a las 6:45 p.m. - Proyecto de renovación del corredor y de los baños y duchas de la piscina

- B. Baxter hizo una moción para subsanar la moción hecha en la Reunión de Emergencia que aprobó reemplazar los 6 lavabos por \$188 cada uno. D. Rawlinson lo secundó. Moción aprobada por unanimidad.
- T. Zimmerly hizo una moción para subsanar la moción presentada en la Reunión de Emergencia que aprobó que Palmer Land Surveying emitiera un certificado de elevación por \$450. El señor Raymer lo apoya. Moción aprobada por unanimidad.

Aprobación de Actas

- D. Rawlinson hizo una moción para aceptar el acta de la sesión de trabajo del 15 de noviembre de 2023. El señor Raymer lo apoya. Moción aprobada por unanimidad. D. Rawlinson hizo una moción para aceptar el acta de la reunión de la Junta del 29 de noviembre de 2023. B. Susdorf secundó la opinión. Moción aprobada por unanimidad.
- D. Rawlinson hizo una moción para aceptar el acta de la reunión de emergencia del 13 de diciembre de 2023. El señor Raymer lo apoya. Moción aprobada por unanimidad. B. Susdorf hizo una moción para aceptar el acta de la sesión de trabajo del 13 de diciembre de 2023. El señor Raymer lo apoya. Moción aprobada por unanimidad.

Informe del Tesorero - T. Zimmerly informó: Presentó las finanzas.

Necesidad de transferir fondos por resolución. Se completará después del año nuevo.

Informes del Comité de Fideicomisarios

Planificación a largo plazo - D. Rawlinson informó:

Encuesta por correo a los residentes
La junta aprobó \$3,500 para completar y
enviar la encuesta por correo. Rawlinson
informó que el Comité encontró una empresa
que se encargaría de imprimir y enviar por
correo la carta de presentación y la encuesta
por alrededor de \$1,405 más gastos de envío.
Después de investigarlo más a fondo,
tenemos los medios para hacerlo todo
internamente y por unos 650 dólares. D.
Rawlinson propuso ahorrar el dinero y hacerlo
en casa.

B. Baxter hizo una moción para posponer la encuesta y la carta de presentación hasta enero, cuando la Junta tenga la oportunidad de revisar y dar recomendaciones sobre ambas. T. Zimmerly secundó. Mucha discusión. Moción aprobada, 5-1. D. Rawlinson votó no.

Personal y salarios - T. Zimmerly informó: Necesitamos actualizar el manual del empleado. - Gia lo enviará con la revisión para que podamos discutirlo en enero.

Marina - M. Raymer informó:

Volver a tener problemas con ambas puertas del puerto deportivo. Necesitamos localizar el disyuntor que los controla. G. Cruz afirmó que después de hablar con el electricista le recomendaron etiquetar todo correctamente. Esto podría resultar oportuno y costoso, pero debería hacerse por razones de seguridad.

continuada

Actas de la reunión de la junta directiva, continuación

Informe del Gerente de la Oficina Distrital - G. Cruz informó:

Otra asociación de propietarios local se ha comunicado un par de veces pidiendo usar nuestra sala de juntas para sus reuniones. Le informé que nuestra Junta Directiva, Clubes y Residentes tienen prioridad, pero lo llevaría a la Junta Directiva y vería si podíamos acomodarnos.

Se han notado todas las reuniones de 2024.

La reunión organizativa de la junta se llevará a cabo el martes 2 de enero de 2024 a las 7 p.m.

Dos miembros de la Junta han dimitido. Kyle

Weatherly renunció en la sesión de trabajo del 13 de diciembre y Jeanne Murphy envió su carta de renuncia por correo electrónico el 19 de diciembre.

Ya se ha publicado un aviso en nuestro sitio web buscando candidatos para cubrir las plazas. También se notará en el Banner de enero.

Viejos asuntos

Moción de la agenda - Reparación de la sala de mosquiteros - T. Zimmerly hizo una moción para aceptar la oferta de The Screen Guy por \$3,900 reemplazando todo con material de calidad comercial y cambiando ambas puertas dobles por puertas simples de 42 pulgadas de ancho. M. Raymer secundó. C. Howell dijo que tiene un problema con esto porque las placas de acero que anclan las vigas de soporte están podridas y necesitan ser reemplazadas primero. T. Zimmerly modificó su moción para aceptar la oferta de The Screen Guy por \$3,900 reemplazando todo con material de calidad comercial y cambiando ambas puertas dobles por puertas simples de 42 pulgadas de ancho, con la contingencia de que un contratista estructural diga que la estructura actual es sonido. M. Raymer secundó. Moción aprobada, 5-1. C. Howell votó no.

Moción de agenda - Barandillas del pasillo - G. Cruz informó que debido a los días festivos, las reuniones tienen una semana de diferencia, K. Weatherly presentó la moción de agenda y el estimado antes de renunciar. T. Zimmerly dijo que le gustaría posponer esto por ahora y obtener más cotizaciones e investigar los mejores materiales que duren, para que no tengamos los mismos problemas en unos años.

Nuevo negocio

Moción de agenda - Carta a la Junta Directiva - B. Baxter dijo que le gustaría posponer esto hasta la próxima reunión.

Artículos adicionales

Actualización sobre las sillas de salón: C. Howell informó que las sillas están según lo previsto y deberían llegar a su sede en Carolina del Norte a mediados de enero; luego nos notificarán la fecha de entrega.

Comentario de residente

Dos residentes que viven en S. Radcliffe Place querían dar seguimiento al acuerdo de servidumbre que presentó a la Junta. La Junta informó que seguirían adelante para asegurar las cuerdas y pilotes.

M. Raymer hizo una moción para levantar la sesión. B. Susdorf secundó. Moción aprobada por unanimidad.

Se levantó la sesión a las 8:05 p.m.

Respetuosamente, Bella Baxter, Secretaria





CLUB DE LEÑADORES

Nuestra próxima reunión es el sábado 9 de marzo de 2024 a las 10 a.m. en la tienda. Por favor marquen sus calendarios.

Las membresías 2024 están disponibles en la Oficina de Recreación durante el horario comercial normal o inmediatamente después de nuestra reunión de marzo.

Algunos puntos discutidos en nuestra reunión del 13 de enero:

Se ha cambiado la combinación de puertas. Nueva combinación está disponible para miembros de 2024. La solicitud de sellado/recubrimiento de paredes de bloques (detener la humedad) debe responderse en la reunión del administrador de Bayshore.

El fregadero será reemplazado por uno resistente, gracias a Steve Watkins. El plan es tener una estación de lavado de ojos conectada al grifo.

Faltaron cuatro cinceles para madera. Gwen colocó una nota para devolver herramientas en los correos electrónicos a los miembros de 2023.

Se cambiaron los Estatutos, limitando la "regla de los 15 días" en los proyectos en el Taller.

Se presentará un nuevo cambio a los Estatutos en la reunión de marzo para agregar texto y orientación sobre el límite de tiempo que un proyecto permanece en la Tienda. Se publicará en el tablón de anuncios durante más de 30 días.

La cepilladora no logra alimentar la madera. Estamos considerando la compra de una nueva cepilladora. Precios en curso.

La manguera de aire del carrete tiene fugas. Se comprará una manguera y un carrete nuevos y más largos (menos de \$75). Si es más de \$75, deberá aprobarse en una reunión. 2024 Se eligieron autoridades (publicadas en la ventana). 2024 Membresías disponibles.
Las bombillas LED para nuestros balastros existentes se abordarán cuando se investiguen o se conozcan los fabricantes y modelos de bombillas compatibles. Tubos: ocho de 4' y diez de 8'.

La inclinación de la hoja de la sierra de mesa funciona si está desbloqueada.

¿Problemas con el equipo? Si hay algún problema con una herramienta, notifique a un oficial y deje una nota/etiqueta en la herramienta. Las etiquetas están encima del gabinete de metal a lo largo de la pared norte.

Los números de teléfono de los dirigentes del club aparecen en la ventana frontal. Utilice equipo de seguridad cuando utilice cualquier herramienta eléctrica. Los usuarios de la tienda deben registrarse en la puerta y limpiar después de usar la tienda.

Ahora estamos en nuestro Año 2024 para las membresías. Las membresías 2024 estarán disponibles después de las reuniones o en la oficina del Centro de Recreación durante el horario normal. Las membresías cuestan \$30, en efectivo.

Nuestra próxima reunión programada es el 9 de marzo de 2024, en la Tienda a las 10 a.m.

Oficiales del Woodchoppers Club 2024: Presidente - Harold Donaldson Vicepresidente: David Wellborn Tesorero: John Woodruff Secretaria - Gwen Norris

Gwen Norris

¡VUELVE LA NOCHE DE JUEGOS!

Únase a nosotros en el Rec Center para disfrutar de una velada divertida con los viejos juegos favoritos y los más nuevos que a todos les encantan. Únase a nosotros - O si tiene un juego al que le gustaría jugar, háganoslo saber y lo agregaremos a nuestro calendario del segundo martes de cada mes.

Zumba

¡Todos los niveles son bienvenidos a disfrutar de un entrenamiento cardiovascular seguro y lleno de diversión con excelente música, desde ritmos latinos hasta Golden Oldies y nuevas canciones! Todos los martes a las 10 am en Rec Center \$5.00 por persona; Por clase

CLUB DE JARDINERÍA BAYSHORE GARDENS

Acta del Garden Club del 8 de enero de 2023

La reunión fue declarada abierta al orden a la 1:00 por Judy Drake, Presidenta. Estuvieron presentes dieciséis.

Judy solicitó una moción para aceptar las actas de la reunión de noviembre que se publicaron en el cartel de diciembre. Winnie Denny-Smith propuso aceptar las actas tal como están impresas en el cartel. Marlene Durgin apoyó la moción. La moción fue aceptada y el Acta de noviembre fue aceptada tal como estaba impresa en el cartel de diciembre.

Judy pidió el informe del Tesorero. Marie Young presentó el Informe del Tesorero. Aceptó Membresías 2024 antes y durante la Asamblea. Gwen propuso aceptar el Informe del Tesorero tal como se presentó. Marlene secundó la moción. El informe fue aceptado tal como fue presentado.

Jeanne Corbin dio el 'Pensamiento del día': "Sé amable". Marlene Durgin, del Comité Sunshine, informó que no había nuevas tarjetas para enviar desde la última vez que nos reunimos.

Marlene dijo que se fijará una fecha y hora firmes para visitar el vivero de orquídeas Palmer antes de la fecha límite de febrero (15/01/24). Gwen lo colocará en el Banner.

Marie Young presentó el Informe del Comité de Nominaciones. Marie nominó a Marlene Durgin para presidenta en 2024, Jeanne Corbin apoyó la nominación. Marie Young nominó a Melanie Woodruff para Vice Presente. Gwen Norris apoyó la nominación. Julie Garner nominó a Marie Young para tesorera. Gwen apoyó la nominación. Marie nominó a Gwen Norris para secretaria. Jeanne apoyó la nominación.

Matilda Renovalez afirmó que seguirá convocando a los socios del club. Jeanne Corbin dijo que asumirá las funciones del Comité Sunshine. Kathy Rowe dijo

lla dará un 'Pensamiento del día' para las reuniones. Joyce Fisher recopiló información para el Roster 2024 durante la Reunión. Gwen Norris propuso cerrar las nominaciones para la lista de funcionarios de 2024. Marie Young secundó la moción. La lista de autoridades fue votada y aceptada.

Oficiales del club de jardinería 2024

Presidenta: Marlene Durgin

Vicepresidente: Melanie Woodruff

Tesorera: Mari Young Secretaria: Gwen Norris

Judy hizo la intención de levantar la sesión. Marlene secundó la moción que aplazamos a la 1:13.

Se presentó Venesa Renovalez. Ella y su hermana, Shirly Huff, son propietarias de RiMa, especializada en quesos y embutidos. Su información de contacto: Correo electrónico contact@rimacheese.com; Sitio web: rimachees.com; Facebook: quesos y embutidos rima; Instagram: @rimacheeseand charcutería. Fabrican y venden maravillosas tablas de charcutería para fiestas. A los asistentes se les mostró y hicieron una rosa con rodajas de salami usando una copa de champán acanalada.

Disfrutamos de una maravillosa presentación proporcionada por Matilda Renovalez. Gracias a todos. Nos vemos en febrero.

Oficiales del club de jardinería 2024:

Presidenta: Marlene Durgin

Vicepresidente: Melanie Woodruff

Tesorera: Marie Young Secretaria: Gwen Norris

Comité Sunshine: Jeanne Corbin

Persona del pensamiento del día: Kathy Rowe

Plantilla: Joyce Fisher

Miembros convocantes: Matilda Renovalez

AVISOS DE JARDÍN:

El lunes 5 de febrero de 2024 nos reuniremos a las 13:00 horas en el Salón de Presentación. Suzanna Young proporcionará el refrigerio.

El 4 de marzo a la 1:00 nos reuniremos en el Salón para una presentación sobre Mariposas de Marlene Durgin.



Somos "Vecinos ayudando a Vecinos"
Sitio web: www.cert-te.org

www.mymanatee.org/CERT Teléfono: C.E.R.T. 752-7421 o 962-4437 Correo electrónico: originaltr@cs.com

CURSO DE CERTIFICACIÓN DE ENTRENAMIENTO BÁSICO CERT PROGRAMADO en Bayshore Gardens en febrero. Las fechas son el 21, 22, 23, 26, 28 y 29 de febrero. Las clases están programadas de 10 am a 2 pm.

La temporada de huracanes comienza pronto y necesitamos más voluntarios capacitados para Bayshore Gardens. Los voluntarios del CERT están capacitados en primeros auxilios, búsqueda y rescate, incendios y seguridad. CERT opera bajo el patrocinio del condado de Manatee, Seguridad Nacional y FEMA. Se requiere que tengamos la capacitación aprobada para participar en el programa. El compromiso es de aproximadamente 24 horas de instrucción presencial. Las clases se dividen en segmentos de 4 horas.

También ofrecemos clases para obtener licencias de radioaficionados desde mediados hasta finales de febrero. Si está interesado, responda a la información anterior. No necesita la certificación CERT para tomar esta clase.

CERT es un brazo autoactivado de la respuesta a desastres del condado de Manatee. Vivimos en la comunidad y conocemos la comunidad. Informamos al Manejo de Emergencias del Condado de Manatee por teléfono celular o radios HAM para obtener la ayuda que necesitamos en caso de desastre.

El verdadero problema en un huracán es la pérdida de torres de telefonía móvil y de energía. CERT puede comunicarse para solicitar ayuda incluso si no hay energía en las torres de telefonía celular. Podemos obtener ayuda para la comunidad.

Actualmente, Bayshore Gardens está asociado con Trailer Estates hasta que podamos capacitar a suficientes miembros para cubrir nuestro Distrito. La necesidad en Bayshore es grande. Una vez capacitado, el tiempo dedicado al CERT es mínimo. Nos reunimos una vez al mes (no es obligatorio asistir) y realizamos simulacros para estar mejor preparados para una emergencia. Los simulacros duran menos de una hora y sólo se realizan un par de veces al año. (Asistencia no obligatoria).

El Centro de Comando de nuestro CERT se encuentra actualmente en Trailer Estates. El edificio de actividades (piscina) usa la puerta norte para entrar en caso de emergencia. Estamos ahí para ayudar, pero nos gustaría tener el mismo Centro de Comando para Bayshore Gardens cuando tengamos suficientes voluntarios certificados.

Si desea servir a su comunidad, envíe un correo electrónico o llame al número/dirección de correo electrónico que figura arriba y solicite una solicitud.

Ofrecemos algunos recursos, para su comodidad, para obtener más información sobre el programa.

RESOURCES

Bienes raíces en Bayshore Gardens

Active 01/24/24		410		1
Address	List Price	Bed	Bath	
6211 CORNELL RD	\$299,900	3	2	
6616 AUBURN AVE	\$309,000	3	2	
6719 WASHINGTON PL	\$324,900	2	1	
6608 CLEMSON ST	\$339,000	3	2	
2501 FLORIDA BLVD	\$339,900	3		
3035 SMITH AVE	\$344,900	2	2	
6436 GEORGIA AVE	\$364,000	2	2	
6320 CASE AVE	\$365,000	3	2	
2220 HOLYOKE AVE	\$375,000	3	2	
3215 BAYSHORE GARDENS PKWY	\$415,000	2	2	
2905 BAYLOR PL	\$419,000	3		
6808 GEORGIA AVE	\$425,000	3		
3312 BAYSHORE GARDENS PKWY	\$439,000	2		
6731 WASHINGTON PL	\$439,500	3		
6228 FORDHAM PL	\$475,900	3		
6715 GEORGIA AVE	\$598,000	3		
6827 GEORGIA AVE	\$749,900	3	2	
408 BRYN MAWR IS	\$749,900	3	2	
6724 26TH ST W	\$769,000	3	2	
Pending 01/24/24				1
Address	List Price	Bed	Bath	
2307 CLARK AVE	\$289,900	2	1	
2908 BAYLOR PL	\$299,999	3	2	
6311 CORNELL RD	\$349,900	4	No.	
3307 FLORIDA BLVD	\$429,000	3	2	
Sold last 30 days		2		
Address	List Price	Sold Price	Bed	Bath
6443 LAFAYETTE RD	\$299,000	\$210,000	3	
3012 FLORIDA BLVD	\$319,900	\$244,092	3	
6227 CORNELL RD	\$320,000	\$320,000	3	
2416 COLGATE AVE	\$325,000	\$330,000	3	
1701 MARILYN AVE	\$360,000	\$365,000	3	
6103 DARTMOUTH DR	\$395,000	\$387,000	3	2

LLAMANDO A TODOS LOS JUGADORES DEL BUNCO

Esperamos que hayas estado practicando tu lanzamiento de dados este verano para obtener puntuaciones altas. Es un juego fácil con tres dados y normalmente puedes jugar con todos los jugadores durante la noche. Ven a conocer a nuestro grupo y dale una vuelta a Bunco.

Lecciones de baile en línea

Únase a nosotros en el Salón de Recreación todos los lunes de 5 p. m. a 6 p. m. para lecciones para principiantes y de 6 p. m. a 8 p. m. para lecciones más avanzadas. El precio es de \$4.00 para individuos o \$7.00 para parejas. Todos son bienvenidos a unirse a la diversión.



Las actas de las reuniones de la junta directiva están en línea

The Bayshore Banner

CONEXIONES CRÍTICAS

Servicios para animales 742-5933

Rescate de vida silvestre 778-6324

Sociedad Protectora de Animales 747-8808

B. G. Vigilancia del vecindario 755-9388

B. G. HOA 755-9388

Permisos de construcción 749-3078

Servicios de protección infantil (CPS) 345-1200

Centro de Acción de Cuidadanos 747-4357

Aplicación del código 748-2071

Reducción de molestias 737-2356

Guardacostas 794-1261

Auxiliar de la Guardia Costera 794-1607

Comisionados del condado 748-4501

Dist. 4, Mike Rahn 745-3713

Condado de Agric. Oficina de extensión 722-4524

Departamento de salud del condado 748-0747

Servicios a los Vecindarios del Condado 749-3029

Departamento de Planificación del Condado 749-3070

Ordenanzas de zonificación del condado 749-3070

Línea directa de información sobre delitos 747-2677

Línea de ayuda para ancianos 800-963-5337

Biblioteca, sur del condado 755-3892

Comida Sobre Ruedas (Comida a domicilio) 747-4655

DEPARTAMENTO DE ALGUERZOS 747-3011

Patrulla Marina 747-3011

Colegio Estatal de Florida 752-5000

Transporte / MCAT 749-7116

YMCA 782-0270

TRABAJOS PÚBLICOS DEL CONDADO DE MANATEE

Centro de llamadas de operaciones 941-708-7497

Para agua y alcantarillado:

941-792-8811 x4999

Envíe una solicitud desde su teléfono inteligente o dispositivo Android "MyManatee Mobile" disponible en App Store o Google Play **J**unta de Fideicomisarios y Personal del Distrito de Parques y Recreación de Bayshore Gardens

Jenny Smetters

Seat01@BayshoreGardens.org

Joyce Fisher

Seat02@BayshoreGardens.org

Skip Wilhoit

Seat03@BayshoreGardens.org

Morris Raymer,1er vicepresidente Seat04@BayshoreGardens.org

Dan Rawlinson, Presidente

Seat05@BayshoreGardens.org

Cori Howell, Segundo Vicepresidente

Seat06@BayshoreGardens.org

Terry Zimmerly, Tesorera

Seat07@BayshoreGardens.org

Barbara Susdorf, Secretaria

Seat08@BayshoreGardens.org

Barbara Greenberg

Seat09@BayshoreGardens.org

Muelle Maestro – José Alicea celular 941-253-8109

Banner: Kim Wind, webdesign@windstyles.com

Coordinadora de carteles: Belle Baxter, bsgbot09abb@gmail.com

Gerente de la Oficina del Distrito - Gia Cruz

Horas de Oficina: Lunes - Viernes, 8 am-4pm

Teléfono: 941-755-1912. FAX: 941-739-3515

Correo electrónico: office@bayshoregardens.org

Sitio web: www.bayshoregardens.org

Visite bayshoregardens.org para obtener más información sobre la comunidad, el calendario del distrito y las actas de las reuniones de la Junta Directiva.

1329 personas visitaron el sitio web el mes pasado

ANUNCIOS CLASIFICADOS:

Anuncios clasificados personales gratuitos para residentes. Los clasificados comerciales cuestan \$5 por mes para los residentes. Los anuncios clasificados para no residentes cuestan \$10 por mes.

EN VENTA

Atención Quilters & Sewers - Venta de telas, muchos tamaños y patrones. Mucho para elegir, ven a verlo. La mejor oferta Llame/envíe un mensaje de texto al 941-807-3620

MISC

Buscando jugador de Mahjong con (nivel principiante): llame a Kathy al 407-274-1251

Se buscan jugadores de Bridge para juegos duplicados que comenzarán pronto por la tarde en el Centro Recreativo Bayshore Gardens. Comuníquese con Bill al 703-568-1239 si está interesado y para obtener más información.

MINICARGADOR en alquiler A estrenar CAT-289 D3. Diariamente o semanalmente, trabajo de tierra, limpieza de terrenos, limpieza del sitio, llame al 941-323-8774

BUSCADO

Cuidado y paseo de mascotas: el residente de BG cuidará a su mascota cuando viaje o paseará a su perro en esos largos días en los que no puede llegar a casa para hacerlo usted mismo. Amplio patio cercado para jugar. Para más información llame a Judy 941-704-4577

NEGOCIO LOCAL

Manitas: Especialidad - ¡Años de experiencia haciendo cosas nuevas o reparando cosas viejas! Residente de Bayshore Gardens: llame a Richard Cox al 574-320-4941

DETALLADO DEL AUTO DE BIG ROB. ¿Busca un excelente servicio de detallado? Todo lo que necesito es un grifo de agua y un tomacorriente y yo haré el resto. Con más de 20 años de experiencia y precios y paquetes asequibles que se adaptan a sus necesidades. Llame o envíe un mensaje de texto (941-565-4296) 10 % de descuento la primera vez. bigrobsautodetailing@gmail.com

Florida Life Real Estate Agency Inc - 2611 Florida Blvd en la esquina de Clemson. Brindando servicios inmobiliarios locales, amigables y profesionales. ¡Llámame, envíame un mensaje de texto, haz clic o atrápame en el jardín! Stacy Brown, Lic. Agente de Bienes Raíces, REALTOR®, Agente de Casas Móviles, Notario. 941.809.1318 | StacyFloridaLife@gmail.com | FloridaLifeRealEstateAgency.com

CELEBRATE

Weddings • Anniversaries
Bar Mitzvahs • Graduations
Birthdays and other
Celebrations



at the

CLUBHOUSE

111

Bayshore Gardens Park and Recreation District

on

Beautiful Sarasota Bay

6919 26th Street West Bradenton, FL 34207 (941) 755-1912

office@bayshoregardens.org

febrero 2024 Tabla de mareas

Date		High				E	ow		
		AM	ft	PM	ft	AM	ft	PM	ft
	Thu	4:20	1.0	4:08	1.6	10:22	0.4		
2	Fri	5:55	8.0	4:42	1.7	12:20	0.0	10:36A	0.6
3	Sat			5:25	1.7	1:38	-0.1		
4	Sun			6:20	1.8	2:58	-0.3		
5	Mon			7:27	1.9	4:08	-0.5		
6	Tue			8:38	2.0	5:07	-0.7		
	Wed			9:44	2.1	5:57	-0.8		
8	Thu	1:41P	1.0	10:44	2.2	6:42	-0.9	4:48	0.9
9	Fri	1:47P	1.0	11:41	2.2	7:23	-0.9	5:53	0.8
10	Sat			1:57	1.0	8:00	-0.8	6:53	0.6
11	Sun	12:35	2.1	2:10	1.2	8:33	-0.6	7:53	0.3
12	Mon	1:31	1.9	2:27	1.3	9:02	-0.3	8:54	0.1
13	Tue	2:30	1.6	2:49	1.5	9:28	0.1	10:00	0.0
14	Wed	3:37	1.3	3:15	1.7	9:49	0.4	11:13	-0.
15	Thu	5:05	0.9	3:47	1.8	10:00	0.6		
16	Fri			4:27	1.9	12:36	-0.2		
17	Sat			5:20	1.9	2:07	-0.3		
18	Sun			6:35	1.8	3:31	-0.4		
19	Mon			8:04	1.8	4:38	-0.5		
20	Tue	1:22P	1.1	9:21	1.8	5:29	-0.6	3:22	1.1
21	Wed	1:08P	1.1	10:18	1.8	6:09	-0.6	4:45	1.0
22	Thu	1:11P	1.1	11:04	1.8	6:41	-0.5	5:36	0.9
23	Fri	1:15P	1.1	11:43	1.8	7:08	-0.4	6:18	0.7
24	Sat			1:17	1.2	7:30	-0.3	6:56	0.5
25	Sun	12:20	1.7	1:22	1.3	7:49	-0.2	7:34	0.4
26	Mon	12:57	1.6	1:31	1.4	8:07	0.0	8:13	0.2
27	Tue	1:36	1.5	1:45	1.6	8:24	0.2	8:54	0.1
28	Wed	2:19	1.3	2:04	1.7	8:40	0.3	9:39	0.0
29	Thu	3:08	1.1	2:29	1.8	8:55	0.5	10:32	-0.